

Bilan sur les premiers poèmes étudiés

Rappel : pour faire une synthèse sur un texte, je me pose trois questions. Ce texte, qu'est-ce que c'est ? Que dit-il ? Que signifie-t-il ?

Je réponds à ces questions en trois paragraphes.

Nous avons découvert trois poèmes. Ce sont des sonnets lyriques.

Un texte lyrique évoque les émotions de celui qui écrit, sur un mode proche de la musique, au sujet d'un être ou d'un objet perdu ou insaisissable.

Un sonnet est un poème qui comprend deux quatrains et deux tercets.

Ces trois sonnets sont : « À Philis », de Pierre de Marbeuf (XVIIe siècle), « Je vis, je meurs... » de Louise Labé (XVIe siècle), « Mon rêve familial » de Paul Verlaine (XIXe siècle).

Ces trois sonnets évoquent l'amour.

Ils insistent sur le caractère difficile, voire douloureux de l'amour.